

まちの話題

福祉に役立ててと100万円寄付

富士見町神戸出身



矢嶋町長に100万円を手渡す有賀美千男さん

で諏訪市在住の有賀美千男さんが11月24日亡くなつた母は、お礼の気持ちと100万円寄付していただきました。美千男さんのご希望により、このご好意は町の福祉に活用させていただきます。



諏訪ルネッサンスみんな集まれ！ すわ未来21

諏訪広域圏地域づくり事業実行委員会では「諏訪ルネッサンスみんな集れ！すわ未来21」を11月15日・16日の両日、町民センター及びコミュニティ・プラザで開催しました。このイベントは諏訪圏域内で活動する、まちづくり、福祉、環境、教育、文化などのサークルやNPO、ボランティア団体など82団体が参加し、活動発表を行いました。どこのブースも大盛況でした。

新そば祭り



新そば祭りが11月2日・3日と「そば処おつこと亭」で開催されました。「新そば祭り」は日頃ご利用いただいている皆さんに感謝を込めて毎年行われています。今年は晴天にも恵まれ、二日間で1千700人以上の方が来店しました。豚汁、樽酒、綿あめ、ぽん菓子などが無料配布され、乙事地区で取れた野菜も格安で販売されました。恒例の「そば食い競争」は「きりだめ」に入った二人前のそばをいかに早く食べるかを競うもので、なりふり構わない食べっぷりは大勢の観客をくぎ付けにしていました。

シリーズ 「回想の町」写真展 ⑯



『屋根替えの頃』

屋根替えは冬期の共同作業だった。これは、葺き上げた屋根の棟木の取付作業の様子である。

昭和32年1月 富士見町池袋にて

武藤 盈氏 撮影